



19-Ene.-1999

La Estrella

Ventana veraniega

ADF 6116

## "Me quiero ir a la China"

por M<sup>a</sup> Soledad Morgado

Con un estilo bastante oriental, Andrés Pérez, director de teatro llegó a la V Región para presentar su última obra, "Madame de Sade", que hoy se exhibe en el Teatro Municipal de Valparaíso. Pérez es el director de "La Negra Ester" y de innumerables obras reconocidas por el público. En 1994 tomó vacaciones por todo el año. Aún no sabe con exactitud cuándo serán las próximas.

**—¿Cómo está el verano?**

—"Caluroso y con cambios de clima intempestivos, que asustan".

**—¿Mucho?**

—"No, no asusta tanto..."

**—¿Cuándo vienen sus vacaciones?**

—"No sé. Aún no las necesito".

**—¿Y cuando las necesite?**

—"Me quiero ir a la China a descansar".

**—¿A descansar a la China?**

—"Bueno no, no es mucho lo que voy a descansar, porque uno se dedica a recorrer y se cansa igual".

**—¿Va solo?**

—"No. Voy con mi mochila".

**—¿Y nadie que ayude a cargarla?**

—"No. Me gusta viajar solo. Soy un aventurero solitario en busca de belleza".



Andrés Pérez

**—¿Siempre viaja?**

—"Sí, siempre lo hago, ya sea sentado en mi casa o yendo a otro país".

**—¿Y cómo le gusta más?**

—"Me mira y se sonríe. Lo piensa un segundo y responde: "Me gusta viajar, es mi hobby".

**"Me quiero ir a la China" (entrevista) [artículo] María Soledad Morgado.**

**AUTORÍA**

Pérez, Andrés, 1951-2002

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1999

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Me quiero ir a la China" (entrevista) [artículo] María Soledad Morgado.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)